



Les particularités du système électoral allemand

Les élections du Bundestag du 24 septembre 2017, une chance ou un frein au renforcement de l'Europe ?

Mercredi 15 novembre 2017, 18h30

Auditorium de la Maison Robert Schuman,

*12, rue Robert Schuman,
57160 Scy-Chazelles*

Tête-à-tête

Réflexions franco-allemandes

Les élections allemandes de 2017, une chance ou un frein au renforcement de l'Europe ?

Après une campagne terne et presque ennuyeuse, des élections déstabilisantes ! Ainsi peut-on résumer les résultats des législatives allemandes du 24 septembre.

La chancelière Angela Merkel est dorénavant obligée de gouverner avec des Libéraux et des Écologistes qui n'ont pas grand-chose en commun.

Quels compromis le prochain gouvernement devra-t-il adopter ? Tiendra-t-il toute la législature ?

Les Libéraux étant hostiles à la plupart des réformes européennes proposées par la France, l'Union européenne est-elle devenue encore plus vulnérable ?

Intervenants :

Jérôme GERMAIN, MCF HDR droit public, IRENEE Université de Lorraine

Dominik Grillmayer, Politologue du DFI Ludwigsburg

Débat animé par **Monsieur Richard STOCK**, Directeur Général du Centre Européen Robert Schuman

Organisé par le réseau universitaire du Centre franco-allemand de Lorraine (CFALOR-Université de Lorraine), le Pôle France de l'Université de la Sarre, le Goethe-Institut de Nancy et l'Institut d'études françaises de Sarrebruck